

Marcha ante la embajada

Los argentinos asilados en México, por la restauración de la democracia en su país

El ascenso de Roberto Viola a la Presidencia significa el continuismo militar, afirman.— Denuncian la "transnacionalización de la represión" por parte del gobierno argentino

por Saúl VAZQUEZ G.

Once organizaciones, que agrupan a los argentinos asilados en México, se manifestaron prácticamente hoy ante la embajada de su país en esta ciudad para protestar contra el ascenso del teniente general Roberto Viola a la Presidencia y solicitar la libertad de 30 mil personas, entre presos políticos y desaparecidos en ese país sudamericano.

Más de 500 manifestantes, a través de dos representantes, Oscar Colman y Carlos González Gartlan, pretendieron entregar un documento al embajador de Argentina en México, Carlos Gómez Centurión empero, la misión diplomática limitó la entrega a los representantes y les negó toda posibilidad de diálogo.

En el citado documento las organizaciones de asilados concretizan sus demandas y piden también la restauración de las garantías constitucionales y la democracia, el desmantelamiento de las fuerzas represivas militares, garantías para la actividad sindical y el mejoramiento de la capacidad adquisitiva de los trabajadores, en su país de origen.

Aunque se hicieron presente fuerzas policiacas en el acto, la parada fue pacífica y los manifestantes se

limitaron a gritar consignas como: "Viola asesino del pueblo argentino", "se va a acabar el continuismo militar", "Viola represor, fuera de El Salvador", justicia y libertad que digan dónde están" (en referencia a los secuestrados), portaban pancartas con leyendas como: "Basta de represión y tortura en Argentina", "aparición con vida de los desaparecidos", "libertad a presos políticos", "¿dónde están los 30 mil desaparecidos?" y otras.

Entre los manifestantes resaltaba la presencia de varios niños que al unísono con sus padres asilados gritaban vivas a México y a su pueblo por su hospitalidad. Asimismo coreaban los consignas contra Videla y Viola.

ARGENTINA "TRANSNACIONALIZA" LA REPRESION

Al ser negada la entrega de la protesta, los manifestantes procedieron a informar sobre el hecho a los

representantes de los medios de información y además denunciaron la "transnacionalización de la represión por parte del actual gobierno de Argentina".

Según explicó Alicia Rubio, representante de la Comisión de Solidaridad de Familiares, Presos, Muertos y Desaparecidos por razones políticas en Argentina (COSOFAM), el gobierno argentino ha intervenido con expertos agentes represores en Bolivia; además asesoró al dictador So-

moza en Nicaragua y ahora es un hecho que ha brindado su apoyo e interviene en favor de la Junta Militar de El Salvador.

Mientras los manifestantes coreaban una tonada señalando al personal y funcionarios de la embajada que se asomaban por las ventanas "con temor injustificado", dos representantes de la Dirección General de Policía y Tránsito trataban de concertar la entrega del documento, pero no hubo acuerdo.

La representante de COSOFAM explicó que la toma del poder por parte del teniente general Roberto Viola significará el continuismo de la policía represiva militar; "nada va a cambiar", expresó.

A una pregunta de El Día afirmó que las recientes declaraciones del gobierno argentino en el sentido de permitir la realización de elecciones para relevar a los actuales dirigentes en su sindicato "son una maniobra que tiende a encubrir la represión contra la clase trabajadora y pretende formar una imagen al exterior".

Otro manifestante argentino abundó: "Qué tipo de legalidad podrá efectuarse, si en la actualidad no se reconoce el derecho de huelga, ni ninguna protección legal a los trabajadores".

Finalmente, antes de disgregarse, los manifestantes entonaron el himno de su país y reiteraron su agradecimiento a los mexicanos por el asilo brindado.



FRENTE A LA EMBAJADA Argentina en México se manifestaron ayer asilados de esa nacionalidad aquí, y también sus hijos, quienes reclamaron por la aparición con vida de los desaparecidos en ese país sudamericano. (Foto MAYO)